

Periódico: El Universal.

Título: Trabajo, poco y malo.

Tema: Trabajo.

Referencia: El Universal. EDITORIAL. (24 de marzo de 2021). Trabajo, poco y malo.

Recuperado de: <https://bit.ly/3kLu0A1>

Resumen:

Trabajo, poco y malo.

La precarización del empleo ha sido el indicador que más ha avanzado en México, según el último reporte disponible del Inegi.

Cifras que hablan de 12 millones de personas que salieron de la población económicamente activa durante 2020, hasta febrero pasado se han recuperado aproximadamente 10 millones, [...] muchos de esos trabajadores se han visto obligados a aceptar empleos con menores ingresos a los que percibían antes de la pandemia, o con menos o más horas de trabajo.

De acuerdo al Estudio sobre la Demografía de los Negocios 2020, de los casi 5 millones de pequeños y medianos negocios que había en el país, se perdieron más de un millón a consecuencia de la pandemia.

Las medidas que se han tomado, como el aumento al salario mínimo, pueden quedar rebasadas o nulificadas por el impacto de acciones que no se han instrumentado.

El reto es ir más allá de programas que benefician únicamente a usuarios específicos en el corto plazo, pero que a la larga no resuelven temas más importantes para la sociedad en conjunto.

Responsable: Berenice Verde Hernández.